

Des tentatives d'empêcher l'inscription des Colombiens au Venezuela sont dénoncées



Caracas, 23 septembre, (RHC-PL).-Le directeur de l'Association de Colombiens au Venezuela, Juan Carlos Tanus, a dénoncé les tentatives des partis de droite de boycotter l'inscription au Mouvement Bolivarien de Colombiens pour la paix.

Juan Carlos Tanus a informé que des représentants de l'opposition ont encouragé les personnes à ne pas s'inscrire dans ce mouvement. Ils les ont fait croire qu'elles pourraient être déportées dans les départements de Miranda, de Maracaibo et de Zulia.

Il a également mis en exergue la réponse convaincante donnée par les Colombiens sur les places Bolivar des zones où le processus d'inscription a été réalisé la fin de semaine dernière.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/70114-des-tentatives-dempecher-linscription-des-colombiens-au-venezuela-sont-denoncees>



Radio Habana Cuba